



Vielfalt  
verbindet

## Weiterentwicklungen bei unserem VfB

Friedrichshafen, 19. April 2023

*Liebes VfB-Mitglied,*

heute Abend haben wir einen wegweisenden Entschluss zur Weiterentwicklung unseres Vereins gefasst: Die Umsetzung eines neuen Markenauftritts. Nachdem wir im Februar des Jahres festgelegt hatten, unser Erscheinungsbild nach knapp 30 Jahren zu erneuern, hat nun der Hauptausschuss – unser Vereinsgremium bestehend aus Präsidium und Abteilungsleitenden – dies mit null Gegenstimmen und einer Enthaltung beschlossen. Konkret heißt dies, dass unser VfB-Logo, unser Design und auch die Nomenklatur angepasst und überarbeitet wurden. Bekannt geben werden wir dies am 17. Juni während unseres VfB-Familienfestes mit Tag der offenen Tür für alle Häfler (mehr unter [vfb-friedrichshafen.de/news](https://vfb-friedrichshafen.de/news)). Ein bisschen Spannung muss ja bleiben 😊.

Wir alle sind uns bewusst, dass diese Veränderungen teilweise auch dazu führt, von lieb gewonnen Identifikationen Abschied zu nehmen. Diesen „Verlust“ müssen und werden wir durch „Hinzugewinne“ mindestens ausgleichen. Notwendig und sicher aber ist: Mit einem einheitlicheren Auftreten rücken wir intern noch enger zusammen. Nach außen haben wir eine klarere Kommunikation gegenüber unseren Zielgruppen. Am wichtigsten aber ist unser Anspruch, für Dich und neue Mitglieder unser Angebot noch attraktiver zu gestalten, wozu wir nun eine noch bessere Ausgangsbasis haben.

Vielen Dank und herzliche Grüße

*Jochen*

Jochen Benz  
Präsident



### Unser VfB Friedrichshafen e.V.

Gegründet im Jahr 1909 ist der VfB Friedrichshafen e.V. heute der größte Mehrgenerationen- und Mehrspartenverein der Stadt Friedrichshafen und einer der größten in Baden-Württemberg. Der Verein hat aktuell 3.684 Mitglieder (Jahresendstand 2022) in 23 Abteilungen mit über 30 Sportarten an acht eigenen Sportstätten. Besonders stolz sind wir auch auf unsere Kindersportschule (KiSS) mit 450 Sporttreibenden.

Die Volleyball-Profis als deutscher Rekordmeister und unser sportliches Flaggschiff sind zwar organisatorisch ausgegliedert in der VfB Friedrichshafen Volleyball GmbH, sind aber fester Bestandteil der VfB-Familie (Verein hält 90 Prozent der Anteile).

Mehr unter [vfb-friedrichshafen.de](https://vfb-friedrichshafen.de)  
oder bei Facebook unter  
„VfB Friedrichshafen e.V. –  
Vielfalt erleben“